

Celebramos la excelencia: Tec de Monterrey gradúa a más de 11 mil estudiantes de la generación de junio 2024

- *Del 22 junio al 2 de julio se llevaron a cabo las ceremonias de graduación en los distintos campus y sedes de la Institución.*
- *Con la culminación de estudios de la generación junio 2024, ya se suman más de 370 mil egresados y egresadas desde la fundación del Tec de Monterrey.*

Monterrey, Nuevo León a 03 de julio de 2024.- El Tecnológico de Monterrey culminó las Ceremonias de Graduación de la generación junio 2024, que en esta ocasión se conformó por más de 11 mil estudiantes de profesional y posgrado. Las ceremonias se llevaron a cabo del 22 de junio al 02 de julio en 23 campus del Tec, donde familiares, amigos y miembros de la comunidad académica se reunieron para celebrar los logros de las y los estudiantes.

Este acontecimiento marca un hito importante en la trayectoria académica y profesional de los ahora egresados. Los graduados han demostrado un notable compromiso con la excelencia y la innovación, y están preparados para enfrentar los desafíos del mundo actual con integridad y liderazgo. De las y los estudiantes que culminaron sus estudios, el 50% ya cuentan con una experiencia internacional, fortaleciendo así sus competencias interculturales y su capacidad de trabajo en equipo en entornos diversos, lo que permite que se coloquen rápidamente en el mundo laboral.

Las y los nuevos EXATEC pertenecen a las Escuelas de: Arquitectura, Arte y Diseño; Ciencias Sociales y Gobierno; Humanidades y Educación; Ingeniería y Ciencias; Medicina y Ciencias de la Salud; y Negocios.

Durante las ceremonias, David Garza Salazar, rector y presidente ejecutivo del Tecnológico de Monterrey, ofreció un inspirador discurso, alentando a las y los graduados a no dejarse vencer ante los obstáculos para alcanzar sus metas y a contribuir activamente en la construcción de un mejor futuro para la sociedad.

“Las graduaciones, son el momento más importante para nosotros en la institución, porque se unen tres aspectos fundamentales: el recorrido de nuestros estudiantes que alcanzan una gran meta en su vida y con ello, concluyen una importante etapa; el sueño de ustedes como padres, madres y familia al ver que se cumple esa meta, y la misión y vocación educativa que tenemos nosotros en el Tecnológico de Monterrey”, agregó.

Además de contar con la presencia del rector y presidente ejecutivo del Tec de Monterrey, asistieron Juan Pablo Murra, rector de profesional y posgrado y Víctor Gutiérrez, rector de operaciones de la Institución, además de representantes de la Comunidad Tec, y oradores huésped de reconocimiento nacional por su perfil profesional y académico.

Reconocer los logros de las y los egresados es fundamental para inspirar a futuras generaciones a perseguir la excelencia académica y profesional. Este reconocimiento fomenta un sentido de orgullo y pertenencia en nuestra comunidad educativa, motiva a las y los estudiantes a continuar superándose y refuerza nuestro compromiso con la formación de líderes comprometidos. Al destacar sus éxitos, se promueve una cultura de mérito y aspiración que beneficia tanto a las y los EXATEC como a la sociedad en general.

A través de estas ceremonias, el Tecnológico de Monterrey no solo se consolida como una plataforma que transforma la realidad a través de la educación, sino que además reconoce, visibiliza y consolida los sueños de los ahora EXATEC, que a partir de hoy no solo llevarán en alto el nombre de su alma mater, sino que además, diseñarán y trazarán las soluciones a los principales retos que enfrenta la humanidad, siempre guiados por los valores con los que por más de 80 años han distinguido al Tec de Monterrey.

Descarga material fotográfico aquí: <https://tec.rs/GraduacionesJunio24>

Visita el [Centro de Prensa](#) del Tecnológico de Monterrey

Contactos de prensa:

Tecnológico de Monterrey

Gressia Arévalo

Cel.: +52 33 3467 7080

Mail: gressia.arevalo@tec.mx

Christian Morales

Cel.: +52 55 8014 6427

Mail: christianm@tec.mx

Acerca del Tecnológico de Monterrey

El Tecnológico de Monterrey (<http://www.tec.mx>) es una universidad privada y sin fines de lucro, reconocida por su excelencia académica, innovación educativa y visión global. Fue fundada en 1943 y actualmente tiene presencia en 33 municipios de 20 estados de México, cuenta con una matrícula de 62 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, así como más de 27 mil alumnos de preparatoria. Acreditada por la SACSCOC desde 1950. Se ubica en el puesto 185 del QS World University Rankings 2025 y en la posición 4 en América Latina según el THE Latin America University Rankings 2023. Destaca también en empleabilidad global y programas de emprendimiento, siendo parte de redes internacionales como APRU, U21 y WUN. Para conocer nuestro Boilerplate visite: <https://tec.rs/BoilerPlate>